

## Gran actuación del CAU en el Campeonato de Aragón

Ayer se disputó en La Iglesuela del Cid la IX Carrera por Montaña del Maestrazgo, primera prueba puntuable de la Copa Aragón FAM 2015, y así mismo Campeonato de Aragón Individual.

La carrera, de 22 km y 1464 m. de desnivel positivo, discurrió por senderos en casi su totalidad, aunque tampoco faltaron las zonas de praderío, de bosque y cortafuegos, que hicieron un recorrido duro pero muy bonito.

El Club Alpino Universitario fue uno de los clubes con mayor representación en la carrera, con 8 corredores, logrando proclamarse 3º en el Campeonato de Aragón individual el corredor del CAU Carlos Pobes, que llegaría a meta poco después de Albert Ferrer y David Prades, quienes dominaron la prueba. Buena actuación del resto de componentes del CAU, con otros 4 corredores entre los 18 primeros del Campeonato de Aragón: Guillermo Larraz 11º, Carlos Sarraseca 12º, Jorge Silva 14º y Víctor Pardo 18º. Por su parte, Santiago Vilella y Jacobo Gómez lograron su objetivo de terminar esta dura carrera continuando así con su progresión.

(Clasificaciones: [http://resultados.tempofinito.com/resultados/g-live.html?f=CAMPEONATO\\_LA\\_IGLESUELA\\_DEL\\_CID.clax](http://resultados.tempofinito.com/resultados/g-live.html?f=CAMPEONATO_LA_IGLESUELA_DEL_CID.clax))

En definitiva, un gran fin de semana en el que la furgoneta del CAU volvió con Copa y Jamón!



